

Tätigkeitsbericht der Fakultätsvertretung KGW im Studienjahr 2017/18

Als Fakultätsvertretung war es uns ein Anliegen, die zugeordneten STVen sowohl gut direkt in ihren Tätigkeiten, als auch gegenüber der Universitätsvertretung, gut unterstützen. Gleichzeitig oblag der FV KGW die Aufgaben der nicht durch Wahl konstituierten STV Romanistik.

Für die STV Romanistik konnte ein gutes Team aufgestellt werden, welches größtenteils neu in der STV Tätigkeit war und als Sachbearbeiter bereits ab Juli 2018 ihr Tätigkeiten gestartet haben. Hier wurden durch Weihnachts- und Osteraktionen, Verteilaktionen von Getränken zum Einstufungstest, Kooperationen mit dem Fachbereich bei Filmabenden und Stammtischen, sowie durch aktive Gremienarbeit im Bereich des zu überarbeitenden Sprache-Wirtschaft-Kultur Studienplans, das direkte Ansprechen von Problemen am Fachbereich und aktive Öffnungszeiten des Büros zahlreiche Aktionen gesetzt, sodass die STV Romanistik wie ein eigenständiges Organ nach außen auftritt und alle Aufgaben über das durchschnittliche Maß hinaus erfüllt hat.

Die Studienvertretungen wurden insbesondere durch das Equipment der FV KGW, aber auch durch finanzielle Unterstützungen in ihren Aktionen und bei Veranstaltungen gestärkt. Ein Fokus lag dabei auf STV-übergreifenden Aktionen. Hier wurde das Weihnachtsfest der GesWi-Studienvertretungen finanziell unterstützt, sowie das Istik-Fest als gemeinsames Fest der Studienvertretungen Anglistik, Romanistik und Slawistik. Vorträge und akademische Veranstaltungen der STV Doktorat wurden durch Übernahme von Vortragshonoraren unterstützt. Der Bier-Lauf der STV Sportwissenschaft wurde durch Equipment-Ankauf unterstützt, das Summerhill der STV Pädagogik durch die Musikboxen. Auch beim Sommerfest der ÖH Uni Salzburg kamen unsere Bierpong-Tische zum Einsatz.

Es wurde ein Wettbewerb zum Finden eines Block-Motivs erfolgreich durchgeführt und die Blöcke gingen in einer Auflage von 1000 Stück Ende Mai 2018 in den Druck. Diese sollen durch die STVen verteilt werden und enthalten alle Logos der STVen.

Zum Thema Studiengebühren wurden Banner bereits im Dezember 2018 enthüllt, um aktiv auch im bildungspolitischen Bereich ein Zeichen zu setzen. Dies wurde begleitet durch die regelmäßige Teilnahme am Fakultätsrat KGW, Treffen mit dem Dekan sowie mit einigen Fachbereichsleitern.

Die verbleibende Zeit wird noch zum Nachbereiten des Semesters, Ankauf von Equipment und Goodies, sowie des personellen Übergangs genutzt, da sich ein personeller Wechsel für Mitte Juli abzeichnet. Als bisheriger Vorsitzender wird Maximilian Wagner die FV KGW verlassen, ebenso hat der 1. stv. Vorsitzende Christopher Spiegl seinen Rückzug aus der FV KGW angekündigt.

Maximilian Wagner
Vorsitzender der FV KGW